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ATA DA SÉTIMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA REALIZADA NA CÂMARA 
MUNICIPAL DE MARIANA, MINAS GERAIS, NO DIA VINTE DE JULHO DE 
DOIS MIL E VINTE E UM (20 - 07 -2021) 

Ao vigésimo dia de julho de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e trinta e três 
minutos, no Plenário, reuniu-se a Edilidade, sob a Presidência do vereador 
Ronaldo AlvesBento, que contou com a presença dos demais Vereadores. O 
presidente, cumprindo Dispositivo Regimental, havendo número legal, em nome 
de Deus e do Povo marianense declarou abertos os trabalhos desta sessão. Em 
seguida consultou os vereadores se desejavam fazer a leitura da ata, da reunião 
sexta reunião extraordinária que foi aprovada por unanimidade. Leitura das 
Correspondências: Ofício de convocação de sessão extraordinária. Pela 
ordem, o Vereador Marcelo Macedo, pediu que o presidente consultasse se 
todos os Vereadores concordavam votar conforme o Edital de convocação. Após 
fazer consulta, o presidente informou que a reunião seria de acordo com edital 
de convocação. Leitura do Projeto de Lei: Projeto de Lei nº103/2021 (autoria 
dos Vereadores João Bosco, Pedro Ulisses Coimbra e Ronaldo Alves Bento). 
Leitura dos Requerimentos: nº 166/2021 (autoria do Vereador Ricardo 
Miranda); nº167/2021 (autoria do Vereador Ronaldo Bento); nº 168/2021 
(autoria do Vereador Ronaldo Bento. nº 169/2021 (autoria do Vereador Ronaldo 
Alves); nº 170/2021 (autoria do Vereador Ricardo Miranda ); nº171/2021 (autoria 
do Vereador Gilberto Mateus Pereira); nº172/2021 (autoria do Vereador José 
Antunes Vieira); nº174/2021 (autoria do Vereador Ronaldo Bento). Leitura das 
Indicações: Nº 1481; 1482; 1484; 1491; 1492;1496; 1497: 1498; 1500; 1512; 
1513; 1514; 1535; 1537; 1548; 1549; 1550; 1564; 1613; 1629; 1633; 1661: 
1662; 1669; 1746; 1747; 1748;1749; 1751; 1759; 1785; 
1794;1796;1797;1809;1810; 1824; 1828; 1829; 1849 1850; 1853;1854; 1859; 
1864;/2021 (autoria do Vereador Gilberto Mateus); nº 1315; 1316; 1365; 
1357;1358; 1359;1428; 1429; 1462; 1515; 1516; 1517; 1518; 1519; 1520; 
1521;1596; 1612; 1638; 1666; 1667; 1727; 1728; 1729; 1730; 1731; 1732; 
1733;1737; 1738; 1735; 1746; 1687; 1688; 1689/2021 (autoria do Vereador 
Manoel Douglas); nº1635; 1636; 1646; 1687; 1688; 1689; 1690; 1705; 1706 
1750; 1755; 1756; 1758; 1762; 1818; 1840; 1860/2021 (autoria do Vereador 
José Antunes Vieira);nº 1710; 1755; 1756; 1757; 1758; 1762; 1691; 1701; 1702; 
1724; 1725; 1726; 1766; 1821; 1830; 1831; 1832; 1833; 1870; 1872: 1873; 
1874; 1875;1877/2021 (autoria do Vereador José Sales); nº 1700; 1701; 1764; 
1786; 1792; 1798; 1808/2021 (autoria do Vereador Ediraldo Ramos); nº1379; 
1404; 1405; 1406; 1407; 1408; 1410; 1441; 1442; 1443; 1444; 1453; 1454; 
1455; 1456; 1457; 1458; 1459; 1460; 1472; 1473; 1510; 1511; 1512; 1531: 
1532; 1533; 1534; 1556; 1565; 1569; 1585; 1586; 1587; 1599; 1600; 1601; 
1640; 1641; 1642; 1643; 1644; 1645; 1681; 1680; 1715; 1716; 1717; 1722; 
1723; 1741; 1742; 1743; 1745; 1769; 1770; 1771; 1772; 1788; 1789; 1790; 
1791; 1811; 1812; 1813;1814;1815; 1819; 1820;1825; 1826;1827 1837; 1838; 
1839; 1843; 1844; 1846; 1866; 1867; 1868; 1869;/2021 (autoria do Vereador X Q
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Ronaldo Bento) nº 1284; 1291; 1300; 1303;1304; 1310; 1311; 1312; 1313; 1328; 
1329; 1330; 1331; 1332; 1333; 145; 1347; 1393; 1394; 1416; 1417; 1418; 1419; 
1420; 1425; 1430; 1434; 1435;1450;1451, 1452; 1464; 1465; 1470: 1485; 1470; 
1485; 1486; 1500; 1524; 1506; 1526; 1526; 1527; 1528; 1530; 1531;1551; 
1570; 1571; 1578; 1579; 1582; 1590;1592; 1592; 1593; 1595; 1596;: 
1598;1599; 1665; 1569; 1676;1678;1693;1694; 1718; 1748; 1765;1784; 1799: 
1800; 1801; 1802/2021 (autoria da Vereador Sônia Azzi); nº 1708; 1709; 1740; 
1743; 1745; 1753; 1773; 1774; 1775; 1776; 1777; 1778; 1754; 1767; 1754; 1778; 
1807;/2021 (autoria do Vereador Mauricio Borges). Pela ordem, o Vereador 
Maurício Borges, pediu que o presidente pudesse dar uma atenção especial a 
indicação protocoloda sob número 1708/2021 que diz respeito sobre a 
contratação de interprete de Libras para as reuniões da Câmara de Mariana. Na 
qual, em resposta o presidente garantiu que dentro da legislação irá analisar a 
situação e fará o que pode ser feito, em relação a contratação. Continuando a 
leitura das Indicações. Nº 1793; 1805; 1806; 1848; 1879/2021 (autoria do 
Vereador Ricardo Miranda); nº 1761; 1773; 1842; 1855; 1856; 1857; 1858;: /2021 
(autoria do Vereador Pedro Ulisses);nº 1736/2021 (autoria do Vereador 
Fernando Sampaio); nº 1781; 1782: 1783/2021 (autoria do Vereador Marcelo 
Macedo). Leitura das Moções de Pesares: Pelo passamento da Sra, Aparecida 
da Paz Viana Calazans - Autoria do Vereador Ronaldo Bento e José Sales, pelo 
passamento do Sr. Tiago Antônio Moreira da Silva - Autoria do Vereador Ronaldo 
Bento; pelo passamento do Sr. Michel Vieira da Silva - Autoria do Vereador 
Ronaldo Bento; pelo passamento da Sra. Laurita Costa da Silva - Autoria do 
Vereador Fernando Sampaio; pelo passamento do Sr. Hélio Rodrigues da Silva 
- Autoria do Vereador Edson Agostinho; pelo passamento do Sr. Valter de Lana 
Borges - Autoria do Vereador João Bosco; pelo passamento do Sr. Daniel 
Tavares - Autoria do Vereador Fernando Sampaio; pelo passamento do Sr. José 
Ângelo Adão - Autoria do Vereador Ronaldo Bento; pelo passamento do Sr. 
Geraldo do Santos Freitas - Autoria do Vereador Edson Agostinho; pelo 
passamento do Sr. José Ramos Magalhães - Autoria do Vereador Fernando 
Sampaio; pelo passamento do Sr. Roque das Dores - Autoria da Vereadora Sônia 
Azzi, A reunião ocorreu com intervalo. Após o intervalo o presidente solicitou 
a leitura dos Pareceres: Leitura dos Pareceres: Projeto de Lei Complemantar 
nº 103/2021. O presidente submeteu o projeto de Lei em única discussão e 
votação. Explicando assim qual seria o objetivo do Projeto de Lei em questão. 
O projeto de Lei foi aprovado em única discussão e votação por 
unanimidade, Por questão de ordem, o presidente informou que teria chegado 
no momento da reunião, um ofício da Comissão de Parlamentar de Inquérito 
(CPI), sendo presidida pelo Vereador Pedro Ulisses, solicitando a 
prorrogação/ditalação dos trabalhos da mesma por noventa dias , sendo assim 
deliberado pelo presidente, que aproveitou a oportunidade para parabenizar os 
Vereadores, Pedro Ulisses, Marcelo Macedo e José Sales nos quais compõem 
a comissão pelos trabalhos feitos, que vem conduzindo os trabalhos de forma 
imparcial , e respeitosa. Requerimentos: nº166/2021 O presidente submeteu 
o requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado por 
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unanimidade. nº167/2021. O presidente submeteu o requerimento em 

única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. nº168/2021. 

O presidente submeteu o requerimento em única discussão e votação, 

sendo aprovado por unanimidade. O vereador autor Ronaldo Bento, explicou 

o objetivo do requerimento pois havia sido aprovado o asfaltamento em toda 
extensão do local citado. E tiveram média de 1 Kilometro que não foi realizado o 

asfalto. Questinando se há alguma intervenção pra ser feito no local. Haja vista 
que de deve ter o asfalto em toda o Local. nº169/2021. O presidente submeteu 

o requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado por 

unanimidade. Com a  palavra, o Vereador Ronaldo Bento, autor do 

requerimento, explicou o intuito do requerimento, haja vista que recebeu 

informações que a artarquia SAAE, teria suspendido o TBO durante a pandemia, 
mas que todas as residencias de Mariana estariam em débito com essa 
cobrança. Explicando que nenhum marianense sabe da informação em questão, 

e que não foi questinado a ninguém da população se queriam continuar pagando 
a TBO para nao ter esse acumulo. O vereador então disse ainda que seria 
necessário que essa quetão fosse divulgada antes de susperedem as cobranças 

no ano passado. Disse ainda que o requerimento busca informações sobre a 

possibilidade de uma maneira de retirada dos juros das cobranças que serão 

feita. Ainda em sua fala, o Vereador demonstrou seu descontentamento com 

autarquia , tendo em vista que a cidade de Mariana vem passando problemas 

com abastecimento de aguá em todos os periodos dos anos sejam eles de seca 
ou não. O vereador Mauricio por sua vez, parabenizou o Vereador autor pela 
propositura, ressaltando assim sua informação. Disse ainda que recebe diversas 

demandas de caminhão para astecimento de agua nas residência da população. 
nº170/2021. O presidente submeteu o requerimento em única discussão e 
votação, sendo aprovado por unanimidade. — nº171/2021. O presidente 

submeteu o requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado 

por unanimidade. nº172/2021. O presidente submeteu o requerimento em 

única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. O vereador 

Ronaldo Bento, dise que em relação a este requerimento ele também teria feito 

um em relação ao mesmo assunto, mas que devido ao vereador José Antunes já 
ter protocolado um requerimento em relação ao mesmo assunto, solicitou 

assinatura em conjunto com o Vereador autor. nº174/2021. O presidente 

submeteu o requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado 

por unanimidade. PALAVRA-LIVRE: Encerramento: Não havendo mais 
nada a tratar o presidente encerrou a sessão às dezesseis horas e quarenta e 
cinco minutos. 


